Reiff Medien - 20230831 Seite : 24

## Finde die Schatzkiste voller Süßigkeiten

Rätsel führten zum Ziel: Im Hohberger Ferienprogramm gab es einen spannenden Punkt, den seit Jahren die Freien Wähler erfolgreich anbieten – Geocaching beim Hofweierer Hohhölzle.

Hohberg-Hofweier (wos). Bei idealem Wetter trafen sich in der vergangenen Woche 17 Jugendliche zur Geocaching-Tour mit den Freien Wählern. Nach einer Einführung über Geocaching durch Wolfgang Seitz starteten die Mädchen und Jungs mit vier Helfern der Freien Wähler bei der Blockhütte Hohhölzle.

## Steil bergauf

Zunächst ging es am Wald entlang ziemlich steil bergauf, was aber für die jungen Wegesuchenden kein großes Problem darstellte. Insgesamt zwölf Zwischenziele galt es nun mit Hilfe des GPS-Geräts ausfindig zu machen. Dabei musste jedes Mal eine Rätselaufgabe gelöst werden.

Das Ergebnis war eine Lösungszahl, die Teil der Koordinaten für den Cache – also das Ziel – war. Der Weg von Kindern und Betreuern führte mitten durch den Wald, und so konnten die Kinder nicht nur die Natur genießen, sondern auch noch etwas für die körperliche Gesundheit tun.



Das war wichtig, der nächste Wegpunkt ist gefunden.

Foto: Wolfgang Seitz

Am Wegepunkt "Rosshimmel" wartete Pia Schulz mit einem Verpflegungsstand, an dem sich alle mit Getränken und Eis erfrischen konnten. Nach etwa vier Kilometer Fußweg hatten alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer das Ziel die Waldblockhütte erreicht. Dort musste allerdings erst noch das genaue Versteck mit dem Schatz gesucht werden.

Mit einem Geheimcode, der erst geknackt werden musste, wurde der Schatz – eine Kiste mit Süßigkeiten – gefunden. Zum Abschluss gab es dann noch je eine Grillwurst mit Getränk. Glücklich nahmen die Jugendlichen eine Teilnehmer-Urkunde entgegen.